



令和5年8月18日 今治市立桜井中学校

42日間の夏休みも今日が29日目。残すところ、13日間となりました。今年は4年ぶりに桜井、国分両地区の盆踊り大会が開催されるなど、各地区でイベントやお祭りもありました。熱中症対策を徹底し、残り13日間を安心・安全に過ごしてほしいと思います。2学期はじめには診断テストや運動会があります。いい準備をして2学期を迎えてほしいです！

桜井中生の活躍

夏休み中に入って間もなく、愛媛県中学校総合体育大会が開催されました。本校からは、水泳、野球、陸上競技、ソフトテニス男子、卓球男女、バドミントンに出場し、熱戦を繰り広げました。中でも野球と陸上競技男子では県優勝し、四国総体へも出場しました。また、陸上競技男子は、全国大会にも出場します。全国大会での活躍を期待します。（下は主な成績です。）

- 野球：優勝（四国総体出場）
- 陸上競技：男子走り幅跳び・・・第1位（四国総体第3位、全国中学総体出場）
：男子三段跳び・・・第2位（四国総体第3位）
：女子3年1500m・・・第16位
- 水泳：男子1500m自由形・・・第4位、男子400m自由形・・・第6位
- ソフトテニス男子個人戦・・・ベスト16
- バドミントン女子個人戦・・・ベスト8



社会を明るくする運動の中学生弁論大会には、2年生の代表が出場し、堂々とした態度で意見を述べることができました。

愛媛県吹奏楽コンクールには、本校からB部門に出場し、見事、金賞を受賞しました。



第3回学校運営協議会

8月8日に第3回学校運営協議会を行いました。学校側から、2学期の学校行事、1学期学校評価、生徒会の取組について説明を行い、意見交換を行いました。いただいた意見を踏まえて、桜井中学校生徒のより良い成長のために教職員全員で取り組んでいきます。引き続き、学校へのサポートをよろしくお願いいたします。

